

Scherzfragen

Wer hört alles und sagt doch nichts?	Wer hat 20 Augen und sieht doch nichts?
Je mehr man wegnimmt, desto grösser wird es!	Will man etwas von mir haben, so muss man mich zuerst begraben.
Was ist beim Fuchs vorne, beim Elefanten in der Mitte und beim Wolf hinten?	Was ist beim Leoparden vorne, beim Delfin in der Mitte und beim Pudel hinten?
Was geht den ganzen Tag und kommt doch nicht vom Fleck?	Wer kann ohne Nase riechen?

Es gehört mir, aber alle
anderen gebrauchen es mehr
als ich.

Ich gehe über das Wasser
und werde nicht nass.

Es gibt etwas, das hört ohne
Ohren, spricht ohne Mund
und antwortet in allen
Sprachen.

Wohin du gehst begleite ich
dich, bei Sonnenschein nur
zeige ich mich.

Es hat keinen Anfang und
kein Ende, doch schmückt es
dir die Hände.

Mit aller Kraft man darauf
haut; trifft man den
eigenen, schreit man laut.

Steh ich davor, bin ich darin.
Bin ich darin, steh ich davor.

Mit „T“ stehts auf dem
Mittagstisch, mit „K“ hält
uns die Speisen frisch.

Es rüttelt sich und schüttelt sich, macht einen Haufen unter sich.

Was ist klein bei einem Kamel aber gross bei einer Mücke?

So still und ruhig wie ein Kahn, wandert er stets die gleiche Bahn, bei Tag und Nacht, jahraus, jahrein und zeigt sich nie bei Sonnenschein, bald mager und bald kugelrund, wer tut mir seinen Namen kund?

Es hat zwei Flügel aber kann nicht fliegen, es hat einen Rücken aber kann nicht liegen, es hat ein Bein aber kann nicht stehen, es kann wohl laufen aber nicht gehen.

Wenn du die Antworten nicht herausfindest darfst du bei Frau Dick nachfragen!

